msn

20-03-25

**LEGISLATIVO** 



## Arturo Ávila destaca que la desaparición de personas en México es una prioridad nacional

Historia de Hanzel Forteza • 11 h • 🛈 3 minutos de lectura



La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, anunció nuevas medidas contra la desaparición de personas tras el hallazgo de restos humanos en una finca de Teuchitlán, Jalisco. Este descubrimiento, realizado a principios de marzo, desató indignación y protestas en varias ciudades del país. Jalisco, uno de los estados más afectados por la crisis de desapariciones, sigue siendo epicentro de estos hallazgos macabros.

Sheinbaum Pardo se comprometió a fortalecer la Comisión Nacional de Búsqueda y a crear una base nacional de información forense para agilizar la identificación de víctimas, respondiendo a la urgencia expresada por organismos internacionales y colectivos de búsqueda.

Al respecto, el diputado federal y vocero del Grupo Parlamentario de Morena, Arturo Ávila, destacó que la crisis de desapariciones en México tiene una la corresponsabilidad de distintos niveles de gobierno y además enfatizó la necesidad de una respuesta contundente.

En entrevista con Mario Maldonado para el programa de Las Noticias de la Mañana, en Heraldo Televisión, que transmite en la señal de El Heraldo Media Group, Arturo Ávila dijo que el reciente hallazgo en el rastro de Aguirre de Tepic y Tlalixcolotlán, Jalisco, ha reavivado el debate sobre los miles de desaparecidos en el país, una problemática que, según el diputado, se arrastra desde sexenios anteriores y que ha sido agravada por una falta de políticas efectivas.

Arturo Ávila destaca que la desaparición de personas en México es una prioridad nacional